



## Fête de la science à l'ISAE ENSMA (article ac-poitiers.fr)

publié le 25/09/2018

L'école d'ingénieurs ISAE-ENSMA ouvre ses portes à l'occasion de la fête de la science le samedi 13 octobre 2018 à partir de 10 heures.

A l'occasion de ses 70 ans et dans le cadre de la fête de la science, cette journée est l'occasion pour les élèves de l'académie et les enseignants de découvrir la recherche menée dans les laboratoires de cette école à dimension internationale, de partager un moment avec des étudiants autour de leur projet scientifique, de vivre de nouvelles expériences comme le simulateur de vol,....

### Documents joints

 [flyer-70-ans-ensma-web](#) (PDF de 1.1 Mo)

 [dossier-presse-70-ans-isae-ensma](#) (PDF de 1019.9 ko)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement :** ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**